

Province ecclésiastique d'Ottawa

Diocèse d'Ottawa.—Du 21 septembre, saint Matthieu (Hammond).

Diocèse de Pembroke.—Du 24 septembre, Notre-Dame de la Merci (Bancroft).

Diocèse de Mont-Laurier.—Du 24 septembre, Notre-Dame de la Merci (Huberdeau).

Diocèse de Haileybury.—Du 21 septembre, saint Matthieu (Hurricaneaw).

Province ecclésiastique de Québec

Diocèse des Trois-Rivières.—Du 21 septembre, saint Matthieu (Caxton); du 22, saint Maurice; du 23, sainte Thècle.

J. S.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Lundi	20 septembre	— Laprairie.
Mercredi	22	— Verchères.
		— Saint-Christophe.
Vendredi	24	— Notre-Dame-de-la-Défense.
Dimanche	26	— Saint-François-Solano.

L'EDUCATION DES ENFANTS

LL faudrait, pour toucher et pétrir l'âme des enfants, les mains pures des anges! Hélas! hélas! les pauvres petits! J'en vois partout confiés à des mains indignes ou du moins maladroites et si ignorantes. Combien peu de pères et de mères songent d'avance à ce devoir de l'éducation et veulent consciencieusement l'accomplir! On ne s'y prépare pas... L'éducation domestique est une oeuvre éminemment difficile. Il n'y faut pas seulement du dévouement, mais infiniment de tact, de savoir, d'expérience et d'observation.

Quels sont les jeunes gens et les jeunes filles, qui, avant leur mariage, en prévoient et en apprennent les devoirs sacrés? On se prépare à être officier, magistrat, professeur, industriel,

¹ D'un très beau livre que Mgr Tissier, évêque de Châlons, vient de publier, sous ce titre *Les soucis d'une femme du monde*, nous extrayons cette page superbe sur l'éducation des enfants.